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L'AIDE A L'INNOVATION DES STARTUPS
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Mme Erhel m’a interrogé sur notre politique d’accompagnement de l’innovation, le fond Total Energy Ventures (TEV) et les start-ups.Il y a trois ans, nous avons pris une décision à laquelle je crois beaucoup, qui nous permet de faire de la R&D autrement. Vous pouvez faire de la R&D avec vos propres équipes ; nous dépensons nous-même un milliard pour cela. Vous pouvez aussi essayer de « brancher » le groupe sur d’autres idées, à l’extérieur. En effet, entre un groupe de 100 000 personnes comme le nôtre, et une start-up, il y a de nombreux échelons. En conséquence de quoi, on ne voit pas les start-ups et on peut passer à côté de l’innovation. Et puis, surtout quand on est successful, on a tendance à être un peu arrogant et à penser que c’est nous qui avons raison. Mais il se passe des choses en dehors, dans d’autres mondes comme celui du digital ou des énergies nouvelles.Nous avons donc décidé de créer ce véhicule, un fonds d’environ 150 à 200 millions d’euros, et de prendre des participations. Une équipe a été formée. Nous devons avoir une vingtaine de participations. On accompagne, on revend, on rachète. Évidemment, on a parfois des échecs. Le capital-risque, c’est comme l’exploration : on a 19 échecs pour un succès. Il ne suffit pas d’investir dans les start-ups pour gagner. Certes, nous accompagnons des start-ups. Mais le premier intérêt est d’avoir ainsi accès à des technologies qui ne sont pas totalement dans notre « radar », pour comprendre ce qui se passe ailleurs.Nous avons d’autres outils d’aide au développement régional, notamment d’aide à l’innovation. Nous aidons des PME en France, plutôt dans les bassins où nous sommes implantés, et là où nous avons des actions de reconversion. Nous apportons de l’argent sous diverses formes - par exemple, prêts d’honneur ou aides à l’innovation.Je pense que dans les domaines de l’économie d’énergie et du digital, nous avons à apprendre des autres et que nous avons besoin d’être « branchés ». Le dispositif sera maintenu, voire développé. Nous savons, notamment, que nous devons trouver le moyen d’avoir accès aux acteurs du digital : cela ne se passera pas forcément chez nous, du fait de certaines lourdeurs.
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ASSEMBLEE NATIONALEAudition de M. Patrick Pouyanné - mercredi 8 juillet 2015
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Lien internet de la vidéo :http://videos.assemblee-nationale.fr/video.6983.commission-des-affaires-economiques--dg-et-pdt-du-ce-de-total-8-juillet-2015
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Cliquer sur l'image pour lancer la vidéo




